

Año de la Consolidación del Gran Cambio de Trujillo



Trujillo, 01 de Julio del 2013

www.segat.gob.pe www.sial.segat.gob.pe

BOLETÍN SEGAT - 2013 - 24

MONITOREO Y EVALUACIÓN DEL PIGARS CORRESPONDIENTE AL AÑO 2012 A LA MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE LAREDO

Fuente: Imagen Institucional

El día de hoy, martes 25 de junio, se realizó el Monitoreo y Evaluación del Plan Integral de Gestión Ambiental de Residuos sólidos a la Municipalidad del Distrito de Laredo.

Está evaluación se llevó acabo en cumplimiento de los acuerdos tomados en la reunión extraordinaria de la Comisión Ambiental Municipal de la Provincia de Trujillo- CAMT, realizada el 18 de Abril, donde se conformó el Comité de Evaluación del Plan Integral Residuos Sólidos, de la Provincia de Trujillo.

El Plan contempla objetivos estratégicos y específicos enmarcados en programas de capacitación, educación y sensibilización: fortalecimiento de capacidades operativas, gerenciales y financieras: fortalecimiento de capacidades de concertación interinstitucional, participación ciudadana y mejoramiento de la base legal y los sistemas de control para la gestión de residuos sólidos Es por ello que la Ing. Livia Cayotopa representante del Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo, realizó una visita opinada al área encargada de residuos sólidos de este distrito, lo cual se evaluó para saber si se han cumplido con las actividades establecidas del PIGARS.







Gerencia General: 42 72 50 Administración: 42 72 54 Unidad de Fiscalización y Control: 42 72 27 Gerencia Ambiental: 42 72 09 Av. Prolong. Cesar Vallejo S/N Urb. La Rinconada





www.segat.gob.pe www.sial.segat.gob.pe

BOLETÍN SEGAT

EVALUARÁN CAMBIO DE ÁRBOLES EN PLAZOLETA EL RECREO

Debido a la historia que cuenta la plazoleta "El Recreo", por haberse instalado la primera pileta que tuvo la Plaza de Armas de Trujillo, así como el acueducto por donde se distribuía agua a las casonas de la ciudad, y los árboles frondosos que complementan su belleza

La posibilidad de talar o cambiar todos o los ficus en mal estado de la plazoleta El Recreo, será abordada en una reunión con representantes de la Municipalidad Provincial de Trujillo (MPT), Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo (SEGAT), Instituto Nacional de Cultura (INC), Defensoría del Pueblo, comerciantes y moradores del lugar.

El gerente del SEGAT, Miguel Vaisman Tello, adelantó que esta actividad se realizará en los primeros días de julio, en el Salón Consistorial del Palacio Municipal de la MPT o en el Jardín Botánico.

"La reunión es indispensable para evaluar la "Nuestros técnicos han ido a LA OBRA.- Por otro lado, el situación y llegar a un consenso. Hemos evaluar los árboles de la plazuela y podado algunos de los árboles, pero es queremos cambiar los árboles necesario cambiarlos, aunque el INC no quiere antiguos por nuevos, ya que se han que se toquen. Sin embargo, es preciso darle a detectado dos árboles carcomidos conocer a la población cómo se encuentran. en su parte interna por termitas, los No se puede permitir que ocurran accidentes o que son un riesgo latente para la que incluso pueda morir una o más personas, integridad física de quienes pasan por no adoptar acciones preventivas", acotó el por allí" añadió. funcionario.

Según explicó, en la reunión se presentarán la reunión será sustentada diapositivas de los árboles que hay en la técnicamente y con diapositiva, plazoleta, que son muy antiguos. Incluso para que se comprenda el riego algunos estarían por cumplir 100 años.



La explicación que se haga durante existente y porqué se quiere talar o cambiar los árboles.

Subgerente de Supervisión de Obras Públicas de la MPT, Roberto Salazar Alcalde, indicó que a la fecha en la plazoleta se viene ejecutando el revestimiento de granito en el pódium, con losa de concreto armado de 64 m2, a una altura de 0.50 m respecto al piso terminado, y las jardineras, las que también cumplirán la función de bancas, encontrándose estos trabajos en aproximadamente 80% de avance.





www.segat.gob.pe www.sial.segat.gob.pe

BOLETÍN SEGAT

SEGAT CAPACITA A INSTITUCIONES EDUCATIVAS DEL DISTRITO DE LAREDO

Hoy martes 25 de junio, en horas de la mañana la Comisión Ambiental Municipal de Laredo—CAML, dentro de su plan de actividades ha considerado una CAPACITACIÓN EN RECICLAJE Y RESIDUOS SÓLIDOS a Instituciones Educativas dentro de este distrito, debido a que se va otorgar contenedores de colores según tipo de residuo para la aplicación de la segregación en aquellas instituciones que han estado presente en la capacitación según indico la representante de la CAML, la regidora Marielena Cerquin Olivares.

La Capacitación fue dirigida por la Ing. Livia Cayotopa, representante del SEGAT, por lo que se dictó el Tema de Reciclaje y Residuos Sólidos. "El objetivo de esta capacitación es el de promover la educación ambiental; desde el correcto manejo de residuos sólidos, su importancia y como se desarrolla este manejo en nuestra ciudad; además de transmitir a los niños y niñas como podemos aportar desde el manejo adecuado de residuos sólidos el cuidado ambiental", manifestó.

Cabe destacar que la educación ambiental es indispensable para crear conciencia en los niños y estimularlos a cuidar y valorar su medio ambiente ya que el mismo es el que le proporciona su espacio para vivir, su aire para respirar y la que alojan en ello la flora y la fauna que tanto les gusta. Es importante poner énfasis en el valor agregado de trascender la prevención y solución de los problemas ambientales para orientar la formación de ciudadanos que identifiquen oportunidades de mejora ambiental de manera creativa e innovadora.









www.segat.gob.pe www.sial.segat.gob.pe

BOLETÍN SEGAT

MÁS DE 11 MIL PLANTAS ORNAMENTALES SEMBRADAS EN PLAZA MAYOR DE TRUJILLO

El Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo (SEGAT) a través de la Sub Gerencia de áreas verdes en pro de mantener y mejorar el ornato de la ciudad, durante la mañana de este martes 25 de junio, desplegó más de cincuenta colaboradores en toda la Plaza Mayor, en cual sembraron más de 11 mil plantas entre geranios y salvias.

Después de dos meses de descanso del terreno, la Plaza Mayor de Trujillo se ve embellecida gracias a la gestión del Lic. Miguel Vaisman Tello, Gerente General del SEGAT, quien quedó conforme por el trabajo especial que se le ha dado a este terreno. "Veíamos que las plantas crecían de forma dispareja, los técnicos han hecho los respectivos análisis, ya que refieren que desde que se creó el SEGAT, no le han dado tratamiento viendo la necesidad de darle un descanso a este terreno", sostuvo.

Lic. Vaisman también refirió que se utilizaron 9 mil salvias rojas y más de 2 mil geranios blancos, ubicados en 8 sectores (macizos de flores) y trabajados en un área de 1000 m2 "Ya se acerca mes patrio, estamos dejando la plaza bella como realmente merece tener la ciudad de Trujillo", indicó.

Finalmente pidió a la comunidad Trujillana a cuidar sus áreas verdes. "Hago un llamado a toda la colectividad que cuide el medio ambiente, especialmente este lugar de concentración, evitar pisar las áreas verdes y sobre todo cambiar de actitud", concluyó.









www.segat.gob.pe www.sial.segat.gob.pe

BOLETÍN SEGAT



FELIZ CUMPLEAÑOS PARA NUESTROS AMIGOS SEGATINOS

